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Aos dezessete dias, do mês de dezembro, de dois mil e vinte e um, às nove 
horas, reuniu-se, ordinariamente, por intermédio de webconferência, o Conselho 
de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, sob a presidência do Prof. 
Danilo Giroldo e com a participação dos seguintes membros: Adriana Elisa 
Ladeira Pereira, Adriano Velasqui Werhli, Amanda Silveira, Audrei Fernandes 
Cadaval, Cesar Serra Bonifácio Costa, Cezar Augusto Burkert Bastos, Cláudia 
Mentz Martins, Cláudio Moss da Silva, Cleusa Maria Lucas de Oliveira, Cristiana 
Andrade Poffal, Daniel Loebmann, Daniel Porciúncula Prado, Diego D’Ávila da 
Rosa, Éder Leandro Bayer Maier, Eduardo Resende Secchi, Eduardo Saldanha 
Vogelmann, Edison Luis Devos Barlem, Elaine Nogueira da Silva, Fabiane 
Simioni, Guilherme Lerch Lunardi, Hugo Ariel Lombardi Rodriguez, Jean Lucas 
de Oliveira Arias, Lucia de Fátima Socoowski de Anello, Marina Scarlet Meira 
Tramontina, Marcia Borges Umpierre, Maria Cristina Oddone Franco, Maurício de 
Oliveira Silva, Nathalia Luiza Andreazza, Rafael Gonzales Rocha, Renato Duro 
Dias, Rillari Ferreira Castro e Silva, Rogério Tubino Vianna, Sibele da Rocha 
Martins, Suzane da Rocha Vieira Gonçalves e Zélia de Fátima Seibt do Couto. O 
Secretário, a pedido do Senhor Reitor, registrou a presença dos substitutos e o 
motivo da substituição: Adriana Dias Silveira, substituindo Daiane Teixeira 
Gautério, representante da PRAE; Andrea Gonçalves dos Santos, suplente de 
Alice Teixeira Meirelles Leite, representante dos servidores TAE (titulares em 
férias); Rodrigo Desessards Jardim, Vice-Diretor do ICB (titular afastado em 
licença saúde); Simone Grohs Freire, suplente de Raquel Pereira Quadrado, 
representante da 5ª Câmara (titular afastada a serviço na Universidade). 
Justificaram ausência: Vinícius Menezes de Oliveira, representante do segmento 
docente (motivo de férias); Emilly Silva da Matta, representante dos estudantes 
de graduação (afastada por motivo de força maior); Ausentes sem justificativa: 
Danúbia Bueno Espíndola, PROITI; Anderson Orestes Cavalcante Lobato, Diretor 
da FaDir; Felipe Kessler, Diretor da EQA; Antonio Luis Schifino Valente, Diretor 
do Campus de SAP; Gilberto Vitório Rech, Nícolas Cardoso Setti, representante 
dos estudantes de graduação. Participaram, na condição de convidados, após a 
aprovação do plenário: o relator Mariano Michelon (Engª de Alimentos). Ao iniciar 
a reunião, o Senhor Presidente colocou em discussão a ordem do dia, conforme 
segue: 1º) Aprovação da Ata 117 – Tendo em vista que a ata fora 
disponibilizada, antecipadamente, aos conselheiros, o Senhor Presidente 
perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito dessa ata. 
Não havendo manifestações a respeito, a ata n°117 foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 2º) Indicações do Cons. Danilo Giroldo – 
Homologação dos Atos Executivos 050, 051, 054 e 055/2021 – 
respectivamente luto oficial pelo falecimento dos servidores docentes 
aposentados: Artur Santos Dias de Oliveira, Luiz Antonio Machado 
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Verissimo, Jaime Carlos Bech Nappi; do servidor docente Kaciano Barbosa 
Gardelha – Os referidos Atos Executivos declararam luto oficial na Universidade 
Federal do Rio Grande por motivo de falecimento dos servidores docentes 
aposentados: Luiz Antonio Machado Verissimo, ocorrido em 06/11/2021, o qual 
atuou por trinta e um anos e quatro meses; Artur Santos Dias de Oliveira, 
ocorrido em 16/11/2021, o qual atuou por trinta e dois anos e onze meses; Jaime 
Carlos Bech Nappi, ocorrido em 9/12/2021, o qual atuou por trinta e seis anos; do 
servidor docente Kaciano Barbosa Gardelha, ocorrido em 09/12/21, o qual atuou 
por dois anos e seis meses. As Indicações foram lidas pelo Senhor Presidente, o 
qual solicitou ao plenário 1 (um) minuto de silêncio em homenagem aos docentes 
falecidos, fez uma breve consideração, dizendo que todos esses atos de luto são 
muito dolorosos, lembrou da perda recente do professor Kaciano e fez uma 
reflexão a respeito do período atual vivido pela sociedade. Destacou a atuação 
da Diretora Aline Ávila da Diretoria de Atenção à Saúde (DAS), nesse caso, 
relatando as ações que ela implementou durante o acompanhamento prestado 
na área de sofrimento psíquico e de saúde mental. Disse que vinha 
acompanhando, juntamente com o Vice-Reitor Renato Duro esse caso. Após, 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, 
as Indicações foram aprovadas por unanimidade; 3º) Indicação do Cons. Danilo 
Giroldo – Homologação do AE 047/2021 – Homologação do Ato Executivo 
047/2021 – Alteração do Calendário Universitário 2021-2022, relativamente 
ao expediente administrativo e acadêmico da FURG, nos dias 28 de outubro 
de 2021 e 1º de novembro de 2021– A Indicação propõe a homologação do 
referido Ato Executivo, por meio do qual foi alterado o Calendário Universitário 
2021-2022, mantendo o expediente administrativo e acadêmico da FURG, no dia 
28 de outubro de 2021, e suspendendo o expediente Administrativo e Acadêmico 
da FURG, no dia 1º de novembro de 2021. A indicação foi lida pelo Senhor 
Presidente, que colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
esse respeito, a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por 
unanimidade; 4º) Indicação do Cons. Danilo Giroldo – Homologação do AE 
048/2021 – Alteração do Art. 8º da Deliberação nº 077/2015 do COEPEA 
(altera prazo para deliberar sobre o cronograma das atividades específicas 
dos concursos para a carreira do magistério superior) – A Indicação propõe a 
aprovação da alteração do Art. 8º da Deliberação nº 077/2015 do COEPEA, de 
25 de dezembro de 2015. A indicação foi lida pelo Senhor Presidente, que fez 
uma breve explicação sobre a alteração e colocou o assunto em discussão. O 
Senhor Presidente explicou sobre a necessidade da adequação pontual da 
norma de concursos a fim de dar celeridade e andamento aos processos de 
seleção para docentes. Não havendo mais manifestações a esse respeito, a 
Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 5º) 
Indicação do Cons. Danilo Giroldo – Homologação do resultado da seleção 
de Coordenador/a Geral e Coordenador/a Adjunto/a do Sistema 
Universidade Aberta do Brasil (UAB) junto à FURG – A Indicação propõe a 
aprovação do resultado da seleção de Coordenador/a Geral e Coordenador/a 
Adjunto/a do Sistema Universidade Aberta do Brasil (UAB) junto à FURG, que 
teve como resultado a servidora Narjara Mendes Garcia na função de 
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Coordenadora UAB e Maria Musa Hamid para Coordenadora Adjunta. A 
indicação foi lida pelo Senhor Presidente, que fez uma breve explicação sobre a 
necessidade do referido processo e colocou o assunto em discussão.  A Cons. 
Zélia do Couto esclareceu que a inclusão desse ato se deu em razão do prazo a 
ser cumprido, conforme edital. Disse que o processo transcorreu, de forma 
tranquila, ocorrendo uma inscrição por chapa. Não havendo mais manifestações 
a esse respeito, a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por 
unanimidade; 6º) Indicação da Cons. Sibele da Rocha Martins – Composição 
da Comissão Permanente do Processo Seletivo (COPERSE) para o Biênio 
2022/2023 – A Indicação propõe a composição da COPERSE para o biênio 
2022/2023, com os seguintes membros: Prof.ª Dr.ª Sibele Da Rocha Martins, Pró-
Reitoria de Graduação (PROGRAD), Prof. Dr. Artur Emilio Alarcon Vaz, Instituto 
de Letras e Artes (ILA), Prof.ª Dr.ª Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Pró-
Reitoria de Graduação (PROGRAD), Prof.ª Dr.ª Edite Taufer, Instituto de 
Matemática, Estatística e Física (IMEF), TAE. Dr.ª Leticia da Costa Chaplin 
(Gabinete), TAE. Dr.ª Daniele Barros Jardim, Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis 
(PRAE), TAE. Especialista Ricardo Giacobbo Luz, Pró-Reitoria de Graduação 
(PROGRAD), TAE. Especialista Lisandro Tavares da Silva, Centro de Gestão de 
Tecnologia de Informação (CGTI), TAE. Mestre Pamela Weber Barbosa, Pró-
Reitoria de Graduação (PROGRAD), TAE. Luciana de Souza Vargas, Pró-
Reitoria de Assuntos Estudantis (PRAE), TAE. Dr.ª Adna Ferreira Silva Garcia, 
Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD), TAE. Especialista Gilberto Sobroza 
Pedroso, Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) e TAE. Mestre Bruna Frio 
Costa, Secretaria de Comunicação (SECOM). A indicação foi lida pela autora. Na 
sequência, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. A Cons. Sibele 
Martins disse que foi feita uma recomposição da COPERSE, e que a grande 
mudança foi a inclusão da Bruna, servidora da SECOM, que tem auxiliado de 
forma intensa. Citou, também, algumas outras inclusões necessárias à 
qualificação da Comissão, como o Lisandro, servidor do CGTI, o qual vem 
ajudando nas melhorias do Sistema de Seleção Unificada (SISU), e dos 
processos específicos via sistema e a inclusão do Gilberto, novo servidor da 
PROGRAD, que ficou lotado na COPERSE junto com o coordenador Ricardo 
Giacobbo. Não havendo mais manifestações a esse respeito, a Indicação foi 
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 7º) Indicação do Cons. 
Danilo Giroldo – Calendário de Reuniões Ordinárias do COEPEA para o ano 
de 2022 – A referida Indicação encaminhou para apreciação do pleno do 
COEPEA a aprovação da proposta de Calendário de Reuniões Ordinárias do 
Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração – COEPEA para o ano 
de 2022. A Indicação foi lida pelo autor. Explicou que se decidiu não citar, na 
proposta, o formato em que ocorrerão as reuniões de 2022, para que fosse 
colhido o sentimento do plenário a respeito. Citou que pode acontecer a 
necessidade de se adaptar um sistema híbrido, a partir da fase 3, dependendo da 
situação que estiver a questão da pandemia. Disse ter ocorrido, recentemente, 
uma reunião presencial da Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições 
Federais de Ensino Superior (ANDIFES), em que ocorreu um sistema híbrido 
bastante interessante. Após, colocou o assunto em discussão. A Cons. Zélia do 
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Couto explicou que há um trabalho a respeito de novos cursos em Educação a 
Distância (EaD) e, talvez, seja necessária uma reunião extraordinária no início de 
2022. O Cons. Cezar Bastos disse concordar com a iniciativa, que, na fase 3, 
possamos ter um formato híbrido fortalecendo a interação. A Cons. Fabiane 
Simioni entende ser necessário um protocolo a respeito da realização de 
reuniões mostrando a possibilidade de participação de membros de outros campi. 
A Cons. Adriana Pereira disse ser importante que as reuniões presenciais 
retornem com formato híbrido, pois já está previsto o retorno presencial para os 
estudantes. O Cons. Rafael Gonzales manifestou concordância com a nova 
forma e destacou que o auditório da Secretaria de Educação a Distância (SEAD) 
tem uma ocupação, hoje, que permite 20 pessoas. Propôs que o CIDEC seja 
estruturado para esse fim, pois tem uma ocupação atual de 154 pessoas. O 
Senhor Presidente achou bastante importante as manifestações colhidas. A 
Cons. Cleuza de Oliveira disse achar importante a retomada da presencialidade, 
sugeriu, também, a reutilização do antigo auditório que, atualmente, está com o 
Instituto de Oceanografia (IO). Não havendo manifestações a esse respeito, a 
Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 8º) 
Parecer 006/2021 da 3ª Câmara – Processo nº 23116.001968/2021-94 – 
Alteração curricular no curso de Especialização em Robótica e Inteligência 
Artificial – O processo teve como relator o Cons. Mariano Michelon, o qual, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela aprovação da 
proposta de alteração curricular no curso de Especialização em Robótica e 
Inteligência Artificial. O parecer foi lido pelo autor.  O Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão, dizendo ser uma experiência muito importante, uma 
relação binacional importante, sendo um curso de especialização de grande 
potencial. O Cons. Adriano Werhli disse que o curso começou binacional e, 
agora, está se transformando em trinacional, relatou que o curso começou pelo 
Uruguai presencialmente, porém, devido ao sucesso, o curso expandiu para 
incluir a Argentina e mudou seu formato para EaD, declarou ser muito bom ter a 
FURG nesse convênio. O Cons. Eduardo Secchi comentou que, normalmente, a 
apreciação pela SEAD se dá antes da reunião da COLASE, mas, por questões 
de prazo, não foi possível ocorrer dessa forma, agradeceu muito à equipe da 
COLASE, da SEAD e do Centro de Ciências Computacionais (C3). Não havendo 
mais manifestações a esse respeito, o voto da Câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 9º) Parecer 019/2021 da 5ª Câmara – 
Processo nº 23116.002061/2021-42 – Alteração curricular no curso de 
Especialização em Residência Integrada Multiprofissional Hospitalar com 
Ênfase na Atenção à Saúde Cardiometabólica do Adulto (RIMHAS) – O 
processo teve como relatora a Cons. Fabiane Pianowski, a qual, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela aprovação de alteração 
curricular no curso de Especialização em Residência Integrada Multiprofissional 
Hospitalar com Ênfase na Atenção à Saúde Cardiometabólica do Adulto 
(RIMHAS). O parecer foi lido pela Cons. Simone Grohs Freire, representante da 
5ª Câmara. O Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. O Cons. 
Eduardo Secchi disse ter ficado um pouco confuso em relação à transição 
dessas disciplinas do curso. A Cons. Suzane Gonçalves fez um breve relato de 
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como ocorreu essa transição de disciplinas entre as duas Unidades, Escola de 
Enfermagem (EEnf) para o Instituto de Educação (IE). Disse que receberam, no 
final de 2020, da coordenação da RIMHAS, essa solicitação de adequação da 
lotação desonerando a EEnf, ficando o suporte de secretaria no IE. Destacou a 
importância dessas mudanças e, em especial, a RIMHAS, nesse período de 
pandemia, que desempenhou um papel muito importante junto ao Sistema Único 
do Saúde (SUS). Disse que fica o compromisso do IE de que esse curso tenha 
vida longa. O Senhor Presidente disse que o debate era de uma gestão 
compartilhada, trocando as coordenações, especialmente, entre o IE e o Instituto 
de Ciências Humanas e da Informação (ICHI), explicou que essa deliberação 
trata, objetivamente, da lotação de disciplinas. O Cons. Edison Barlem destacou 
que a EEnf teve uma perda de pessoal na secretaria e, por isso, o serviço de 
secretaria das residências implicava uma carga muito grande, além do que, os 
docentes da EEnf estão ligados a algum programa de pós-graduação. O Senhor 
Presidente destacou que as três Unidades têm dado uma contribuição muito 
grande na manutenção desse programa. Explicou o desafio de repor o corpo 
técnico em razão de aposentadorias e de cargos em extinção. O Cons. Eder 
Maier disse que o pessoal do ICHI está à disposição para contribuir nesse 
sentido. O Senhor Presidente destacou a importância e a integração dos 
programas multidisciplinares na área da saúde e salientou o trabalho durante a 
pandemia. Não havendo mais manifestações a esse respeito, o voto da Câmara 
foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 10º) Parecer 
012/2021 da 2ª Câmara – Processo nº 23116.001986/2021-76 – Extinção do 
curso de Tecnologia Multidisciplinar em Dependência Química – O processo 
teve como relatora a Cons. Mara Regina, a qual, após análise da documentação 
que instrui o processo, votou pela aprovação de extinção do curso de Tecnologia 
Multidisciplinar em Dependência Química. O parecer foi lido pelo Cons. Rogério 
Tubino Vianna, representante da 2ª Câmara. O Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. O Cons. Rodrigo Jardim fez um breve relato sobre o que 
ocorreu para que o curso fosse extinto. Disse que, na época da criação, havia a 
expectativa de incentivos para a criação de tal curso, porém as vagas 
necessárias não foram liberadas e, portanto, a extinção tornou-se necessária, até 
porque, o curso não chegou a ser ofertado. A Cons. Sibele Martins explicou que, 
todo o ano, a FURG vinha informando sobre esse curso no censo e, como não 
houve interesse do Instituto de Ciências Biológicas (ICB) em dar continuidade, a 
extinção se fez necessária.  Não havendo mais manifestações a esse respeito, o 
voto da Câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 10º) 
Assuntos gerais: O Senhor Presidente, inicialmente, disse que se está 
encerrando o ano com um pequeno déficit em relação ao planejado no meio do 
ano. Disse que todo o sistema das Instituições Federais de Ensino Superior 
(IFES) perdeu em torno de 25% em relação ao ano de 2019. Afirmou que 2022 
vinha com a perspectiva de um acréscimo do Plano Nacional de Assistência 
Estudantil (PNAES), assim, tendo um impacto muito significativo em 2022. Citou 
a questão dos restaurantes universitários, sobre a dificuldade de manter os 
valores de refeição, pois as empresas que fornecem alimentação vivem nesse 
cenário de aumento de preços dos alimentos. Disse que a ANDIFES vinha 
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tentando propor a reposição do orçamento nas bases de 2019, o que não foi 
possível, sendo um momento de instabilidade e um ano de 2022 desafiador. 
Falou que, em março ou em abril, será trazido ao COEPEA a distribuição de 
orçamento interno. Comentou que o momento é de apreensão com relação ao 
orçamento e a expectativa é de que, pelo menos, seja recomposto com base em 
2019 e, assim, possa-se fazer a distribuição interna entre as Unidades 
Acadêmicas. Falou sobre o decreto que trata da revisão dos Atos Normativos, 
citando que o Conselho Universitário (CONSUN) irá tratar desse tema em uma 
reunião marcada para o dia de hoje à tarde. Disse que vai existir uma Instrução 
Normativa sobre esse tema. Adiantou que, a partir de 2022, tanto CONSUN 
quanto COEPEA terão suas decisões denominadas de Resoluções, ficando 
Resoluções CONSUN e Resoluções COEPEA. Completou dizendo que os 
documentos terão numeração sequencial, apesar do ano de emissão. As 
Unidades Acadêmicas, as Pró-Reitorias e os Órgãos Vinculados poderão emitir 
alguns documentos que, atualmente, não são permitidos. Ressaltou que haverá 
um treinamento com os secretários das Unidades e o surgimento de comissões 
para fazer a revisão dos documentos antigos. Completou explicando que não há 
como não cumprir o decreto, pois se podem sofrer sanções. Sobre a feira do 
livro, falou que acontecerá de 9 a 20 de fevereiro de 2022, que o Patrono será o 
poeta Sérgio Carvalho Pereira, liderança artística muito importante do nosso 
território. Disse que estarão atentos à situação epidemiológica para realização do 
evento. Sobre as outorgas de grau, explicou que o protocolo está sendo revisado. 
Falou da outorga do curso de Medicina, que foi muito bonita e com grande 
emoção. Em março, haverá a colação do curso de Enfermagem, tudo com 
acompanhamento do Comitê. Disse que há uma demanda das turmas que 
passaram por solenidades online para que ocorram solenidades simbólicas, e 
isso está sendo estudado, apesar da dificuldade que traria em razão da 
quantidade de solenidades. O Cons. Cesar Costa perguntou, com relação ao 
orçamento, se os recursos de projetos podem ser liberados. O Cons. Diego 
D’Ávila disse que os recursos arrecadados pelas Unidades estão sendo 
executados, porém o que acontece é que, no final do ano, essa situação se 
agrava, pois esses recursos se transformam em superávit de um ano para outro. 
O Senhor Presidente explicou que, provavelmente, para 2022, a Lei 
Orçamentária Anual (LOA) aprovada, sai o decreto de programação 
orçamentária, momento que ocorre os trancamentos, sendo as questões vividas 
durante o ano com relação aos recursos de capital próprio. O Cons. Daniel Prado 
disse que vem organizando a 48ª Feira do Livro deste agosto em razão dos 
processos licitatórios, será uma feira presencial, mas com atividades híbridas 
também e virá com o tema “Miradas de um Pampa Sul Americano”, destacando 
as referências socioambientais da região dos pampas. O patrono é uma pessoa 
renomada e conhecida no meio cultural. Falou que será presencial, mas com 
algumas diferenças para contemplar um número menor de pessoas no seu 
interior. Ressaltou que a entrada será controlada de, no máximo, 600 pessoas 
por vez no espaço. Haverá, apenas, 23 ou 24 bancas bem espaçadas entre si e 
espalhadas pela área total. Destacou algumas atividades que ocorrerão. A 
gastronomia foi diminuída, dessa forma não terão crepes, sorvete e “food trucks”, 
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será mantido o “Delícias Solidárias”, programa de extensão através do Núcleo de 
Desenvolvimento Sócio e Econômico (NUDESE), e o Projeto de Agricultura 
Familiar e Produtos Orgânicos. Disse que as mesas serão bem espaçadas. A 
data será de 9 a 20 de fevereiro de 2022, não pegando o tradicional feriado do 
dia 2. Finalizou dizendo que o cartaz oficial está em divulgação. O Cons. Edison 
Barlem disse que, no dia de hoje, às 19h30m, no Banco de Alimentos de Rio 
Grande, ocorrerá uma solenidade para dar o nome do professor Luiz Augusto 
Pinto Lemos ao Banco de Alimentos. O Senhor Presidente ressaltou o registro do 
Cons. Edison Barlem. O Cons. Daniel Prado falou sobre uma ação do Bloco 
Solidário com arrecadação de alimento, conseguindo um valor de quase 10 mil 
reais em coleta de recursos. O Senhor Presidente agradeceu a colaboração 
durante esse ano desafiador, principalmente, frente a essa pandemia. Disse que 
as tomadas de decisões foram necessárias e sempre embasadas em dados 
técnicos e a participação do COEPEA foi muito importante. Falou sobre a 
dificuldade de ser implementada uma proposta de gestão nesse cenário de 
pandemia, mas já é possível enxergar um ano com mais esperança sempre por 
meio de um debate bastante intenso com os diretores, coordenadores de curso e 
comunidade em geral. O Cons. Renato Duro agradeceu muito o suporte das 
Unidades Acadêmicas pelo trabalho colaborativo e proativo neste ano de 2021 e 
como presidente do Comitê de Monitoramento, agradeceu, especialmente, a 
todos que formaram este grupo em razão das decisões tomadas e dos protocolos 
implementados. Disse que a Universidade tem um compromisso social muito 
importante. A Cons. Elaine Nogueira agradeceu em nome do Cons. Diego D’Ávila 
a todos os Pró-Reitores a condução da dificuldade orçamentária durante o ano 
de 2021, com muita tranquilidade, generosidade e com todo o apoio necessário. 
Perguntou se tem alguma previsão de aprovação do novo Calendário Acadêmico. 
A Cons. Suzane Gonçalves concordou com as palavras de agradecimento da 
Cons. Elaine Nogueira, e, também, em especial, ao Senhor Presidente que 
sempre recebeu os diretores. Desejou um bom Natal a todos e melhor ano-novo. 
O Senhor Presidente disse que a intenção é, em final de janeiro, conseguir trazer 
o Calendário Acadêmico ao COEPEA já com algumas definições estruturadas. O 
Senhor Presidente encerrou dizendo que foi um prazer estar neste momento 
como reitor. Nada mais havendo a tratar, às 10h54min, o Senhor Presidente 
encerrou a reunião. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e 
aprovação, em próxima oportunidade, e irá assinada pelo Senhor Presidente e 
por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião. 

 
 

 
 

Prof. Dr. Danilo Giroldo 
PRESIDENTE DO COEPEA 

 
 

Adm. Me. Jorge Augusto da Silveira Bastos 
SECRETÁRIO 
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